

LE JOURNAL

DEPUIS 1863 DU JURA

Correspondant : Knuchel Ulrich
Parution : 19.08.2024
Photos : oui

Rubrique : Prêles
Titre : Une magnifique édition

La 13^e édition de la Course de la Solidarité a été marquée d'une pierre blanche : les organisateurs ont enregistré 292 inscriptions, vendredi dernier, sur le coup des 19 heures. « C'est merveilleux, nous avons battu le record de participants ; un grand merci à vous ! », s'est exclamé le pasteur Stéphane Rouèche, président du comité d'organisation. Il faut relever que près des deux tiers avaient utilisé l'inscription en ligne, ce qui leur a fait gagner du temps, ainsi qu'aux organisateurs.

A partir de 14 heures déjà, plus de 90 volontaires ont préparé les lieux, afin que tout se déroule sans accroc. Tant pour les plus petits que pour la catégorie adultes, les parcours ont été balisés en bonne et due forme. Pour des raisons pratiques et sécuritaires, le tracé des Elite a été rallongé de 200 mètres, ceci pour éviter aux concurrentes et concurrents de devoir emprunter la route cantonale.

La météo a également joué le jeu. Le soleil a brillé tout au long de la manifestation, jouant parfois à cache-cache avec les majestueux cumulus surplombant la chaîne du Chasseral. Avant le départ, le speaker Richard Mamie, a d'ailleurs exhorté les coureuses et coureurs à admirer les merveilles du paysage du Plateau de Diesse... sans toutefois trop s'y attarder.

Rappelons que la Course de la Solidarité, comme son nom l'indique poursuit un but humanitaire. Elle contribue à financer un des nombreux projets que gère l'Entraide protestante suisse (EPER). Le bénéfice récolté cette année est destiné à venir en aide à des femmes, dans un camp de réfugiés, en Ouganda. Leur situation sanitaire et hygiénique est très alarmante. Daniel Chèvre, représentant régional de l'EPER était présent pour parler de ce problème. Il a d'ailleurs aussi participé à la course.

Du côté de l'ambiance, elle était chaleureuse, aussi bien le long du parcours que dans la Halle des Joncs. Effectivement, durant leurs efforts, les concurrents ont été encouragés par Anne-Françoise Botteron, Laurent Botteron et Jean-Pierre Carrel, tous trois au cor des Alpes, ainsi que par Nicole Thomet, à l'accordéon. A la restauration, autour des tables, on a fraternisé et les discussions étaient détendues.

Dans la catégorie Elite, cette année, c'est Mikael Marti, de Sonceboz qui a établi le meilleur temps, en 37'02. Dans un ultime effort, il a tout juste devancé Antoine Grisel, d'Enges. Chez les dames, Vanina Raffaele s'est imposée en 47'49, devant Céline Monnard et la régionale Carole Perrot.

Les résultats détaillés sont à découvrir sur le site sportchrono.ch. / uk



Impatience avant le départ dans la catégorie des plus jeunes



Deuxième et futur vainqueur, Michaël Marti